

PPSU dan ASN Pemkot Jakpus Bantu PMI Penuhi Stok Darah

JAKARTA (IM) - Program donor darah massal dalam jumlah besar menjadi yang pertama dilakukan oleh Palang Merah Indonesia (PMI) Jakarta Pusat. Kegiatan ini melibatkan 1.000 petugas penanganan prasarana dan sarana umum (PPSU) dan aparat sipil negara (ASN).

"Ini bagus dalam rangka pemenuhan stok darah yang dibutuhkan di DKI Jakarta," kata Ketua PMI DKI Jakarta, Rustam Effendi saat ditemui di lokasi donor darah di Kantor Wali Kota Jakarta Pusat, Selasa (28/5).

Ia menuturkan, kebutuhan darah di Jakarta mencapai 1.000 hingga 1.200 kantong. Dengan adanya kegiatan ini Rustam optimis stok darah akan tetap terjaga. "Kami sendiri tidak memasang target untuk jenis golongan darah. Kami ambil semua. Kami tidak bisa mengarahkan khusus (golongan) A atau B atau yang lain karena semua akan dibutuhkan."

Adapun hasil do-

nor darah akan dilakukan pengecekan hingga nantinya bisa didistribusikan. Waktu yang diperlukan dari pengambilan darah hingga digunakan, yaitu 10-24 jam. "Nanti akan diproses juga. Jika ada darah yang berhubungan dengan penyakit akan dimusnahkan dan pendonornya akan diberitahu supaya bisa konsultasi kesehatan," ujarnya.

Di tempat yang sama, Asep Djuanda selaku Ketua PMI Jakarta Pusat menambahkan, guna mencapai 1.000 kantong darah dibutuhkan pendonor yang melebihi angka kebutuhan.

"Kami bekerja sama dengan Suku Badan Kependegawaian Jakarta Pusat sehingga para ASN hingga PPSU dapat ambil bagian," terang dia.

Sementara itu, Sudiarno, salah seorang petugas PPSU mengaku senang bisa berpartisipasi. "Kalau saya donor darah sudah yang ke-48 kali. Kalau tidak donor badan justru terasa berat," tandasnya. ● yan

PAN Ajukan Zita Anjani Jadi Bakal Cawagub Jakarta

JAKARTA (IM) - Partai Amanat Nasional (PAN) mengajukan kadernya, yakni Zita Anjani, untuk maju di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 dengan menjadi bakal calon wakil gubernur (Cawagub) Jakarta.

Ketua DPP PAN, Saleh Partaonan Dauly, dalam keterangan resmi, Selasa (28/5), mengatakan Zita dipilih murni dari aspirasi para kader, simpatisan, dan jaringan partai di Jakarta.

Menurutnya, Zita dinilai sebagai sosok politisi muda yang terbukti mampu bekerja maksimal untuk masyarakat.

"Pengalamannya sebagai pimpinan DPRD DKI juga sangat mendukung. Ditambah lagi, banyak kegiatan PAN berskala besar yang sukses di bawah supervisi dan arahan Mbak Zita," kata Saleh.

Dia menilai putri Ketua Umum PAN, Zulkifli Hasan itu dikenal sangat dekat

dengan masyarakat karena sering turun membantu dan memberi solusi.

Meski banyak nama dari partai lain, dia mengatakan PAN akan konsisten menawarkan nama Zita untuk menjadi calon. Menurutnya, PAN juga aktif membuat simulasi calon-calon yang tepat berpasangan dengan Zita.

Untuk itu, dia berharap akan ada calon yang tepat dipasangkan dan mampu memenangkan pilkada bersama kader partai berlabang matahari putih itu.

"Semoga usaha ini berhasil dan membawa kemajuan bagi warga dan kota Jakarta," katanya.

Sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI telah menetapkan jadwal tahapan Pilkada 2024. Adapun pendaftaran pasangan calon bakal digelar 27-29 Agustus 2024, sedangkan pelaksanaan pemungutan suara dilaksanakan pada 27 November 2024. ● yan

HUT ke-497 Jakarta, Ada Piknik Estetik hingga Masuk Ancol Gratis

JAKARTA (IM) - Pada 22 Juni nanti, Jakarta berulang tahun ke-497. Beragam rangkaian acara menarik hingga gratis yang dapat dinikmati. Beberapa event pun telah digelar dari bulan Mei hingga lewat dari 22 Juni.

Misalnya, pada 26 Mei lalu, ada Jakarta Sky Fun Run yang digelar di atas koridor 13 TransJakarta. Event itu masuk ke dalam kalender acara HUT tahun ini.

Terdekat, ada Semasa Piknik yang akan digelar juga di tahun ini di Lapangan Banteng pada 31 Mei hingga 2 Juni. Pada event tahun ini Semasa piknik akan menghadirkan berbagai hiburan seperti photobox dan photo drawing, walking tour, kids activities, free picnic mat & bean bag, area kuliner, area kerajinan kreatif, hingga penampilan DJ yang mulai pukul 2 siang.

Bagi traveler yang ingin piknik santai kekinian bisa berkunjung dari pukul 10.00-20.00 WIB. Menariknya lagi, event Semasa Piknik kali ini tanpa biaya masuk.

Selain itu, yang paling dinanti masyarakat Jakarta adalah masuk Ancol yang gratis. Ya, di tahun ini warga pun dapat masuk ke Ancol gratis pada 1-21 Juni 2024 setiap jam 5 sore hingga tutup.

Sedangkan pada hari H ulang tahun Jakarta, terdapat event perayaan yang diselenggarakan di beberapa titik seperti di Monas, Ancol, Kota Tua, Perkampungan Bu-

daya Betawi, dan lain sebagainya.

Dalam perayaan setahun sekali ini traveler umum pun dapat melihat berbagai kebudayaan ataupun kuliner khas Betawi di berbagai titik.

Untuk lebih lengkapnya, berikut kalender acara HUT ke-497 Kota Jakarta:

26 Mei: Jakarta Sky Fun Run di atas koridor 13 TransJakarta

31 Mei-2 Juni: Semasa piknik di Lapangan Banteng

1-21 Juni: Gratis masuk ancil (setiap jam 5 sore - tutup)

1-30 Juni: Khitanan massal di 3 kelurahan

5 Juni - 10 Juli: Jakarta Great Sale

7-9 Juni: Jakarta Kreatif Festival, Mall Kota Kasablanka

12 Juni-14 Juli: Jakarta Fair di Hall C1 JIEXPO

13 Juni: Lomba menari adat di Novotel Cikini

15 Juni: Pameran Jakarta tangguh di Seasons City Mall

22 Juni: Malam jaya raya di Monas

22 Juni-7 Juli: Jakarta International Kite Festival

22 Juni: Konser persembahan HUT ke-497 Kota Jakarta di Carnival Ancol

22-23 Juni: Jakarta Light Festival di Taman Fatahillah Kota Tua

22-23 Juni: Gebyar seni budaya Betawi di Perkampungan Budaya Betawi

23 Juni: Jakarta International Marathon (JA-KIM) start silang Monas. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



BURSA KERJA DI JAKARTA

Sejumlah pencari kerja mencari informasi lowongan pekerjaan dalam Pameran Bursa Kerja di Thamrin City, Jakarta, Selasa (28/5). Sudin Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi Kota Administrasi Jakarta Pusat menggelar bursa kerja yang diikuti 40 perusahaan nasional dengan 1.200 lowongan pekerjaan itu bertujuan untuk mengurangi angka pengangguran di wilayah DKI Jakarta.

JAKARTA JADI BAROMETER POLITIK NASIONAL

Bawaslu: Beban Pengawasan Pilkada DKI Jakarta Lebih Berat

Perhelatan Pilkada 2024 khususnya di Jakarta pasti akan menjadi trending topic karena dinilai sebagai tolak ukur kepemimpinan nasional. Untuk itu, Bawaslu DKI menyiapkan diri dengan cara membedah regulasi agar penyelenggaraan Pilkada dapat terlaksana dengan baik, kata Anggota Bawaslu DKI Jakarta, Benny Sabdo.

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Jakarta menyebut beban pengawasan pemilihan kepala daerah (Pilkada) Jakarta lebih

berat daripada di daerah lainnya. Anggota Bawaslu DKI Jakarta, Benny Sabdo menuturkan, hal itu disebabkan karena Jakarta menjadi ba-

rometer politik nasional yang menjadi atensi banyak pihak.

"Kami menyadari Jakarta sebagai barometer politik nasional. Pasti akan menjadi sorotan bagi seluruh masyarakat Indonesia. Karena itu, beban pengawasan pemilihan Daerah Khusus Jakarta pastinya lebih berat dibandingkan daerah lain," ungkap Benny dalam keterangan tertulis, Selasa (28/5).

Menurut Benny, perhelatan Pilkada 2024 khususnya di Jakarta pasti akan menjadi trending topic karena dinilai sebagai tolak ukur kepemimpinan nasional. Untuk itu, Bawaslu DKI menyiapkan diri dengan cara membedah

regulasi agar penyelenggaraan Pilkada dapat terlaksana dengan baik.

"Kami membedah regulasi pemilihan bersama pakar di bidang hukum dan investasi," kata Benny.

Untuk saat ini, Bawaslu DKI tengah fokus mengawasi verifikasi administrasi calon gubernur dan wakil gubernur independen bersama Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Jakarta.

Benny meminta kepada jajarannya untuk tetap siaga menerima laporan masyarakat terkait dugaan pelanggaran pemilihan di Jakarta.

"Warga Jakarta silakan melapor kepada kami, jika mendapati dugaan pelanggaran selama tahapan pemilihan," imbuh dia.

Benny mengingatkan masyarakat untuk aktif melaporkan jika menemukan dugaan pelanggaran saat Pilkada 2024 berlangsung.

"Kalau terjadi dugaan pelanggaran administratif pemilihan, tindak pidana pemilihan dan sengketa proses pemilihan, silakan melapor ke kami. Pengawasan partisipatif masyarakat adalah bentuk perwujudan visi besar Bawaslu," ujar dia. ● yan

Orang Tua Murid Keluhkan Buruknya Layanan Informasi PPDB di Disdik Depok

DEPOK (IM) - Sejumlah orang tua calon murid di Kota Depok, Jawa Barat (Jabar) mengeluhkan layanan informasi penerimaan peserta didik baru atau PPDB di Dinas Pendidikan setempat.

Orang tua yang kumpul berjam-jam di ruang tunggu lantai 4 Kantor Disdik Gedung Dibaleka II sejak pukul 08.WIB itu ingin mendapatkan keterangan resmi perihal PPDB jalur zonasi, afirmasi, dan perpindahan TK, SD, SMP.

Namun mereka harus gigit jari karena tak diterima Kepala Dinas Pendidikan atau Kadisdik dan Sekretaris Dinas Pendidikan atau Sedsisdik Kota Depok itu.

Yuli Megawati, salah satu orang tua calon peserta didik baru mengaku kecewa berat lantaran tak diterima petinggi Disdik perihal informasi PPDB jalur zonasi, afirmasi dan perpindahan TK, SD, SMP.

"Saya punya anak dua. Satu TK mau masuk SD dan satu lagi SD mau masuk SMP. Saya mau bertanya berapa meter jarak dari rumah agar diterima masuk SD dan SMP yang dituju. Sebab, di luar sana saya dapat informasi simpang siur, ada yang membilang 500 meter, dan ada membilang 750 meter, saya jadi bingung," kata Yuli saat dihubungi di lantai 4 Kantor Disdik setempat, Selasa (28/5).

Sebelumnya, kata Yuli sejumlah orang tua sudah terlebih dulu meminta informasi dari pegawai di ruang tunggu Disdik. Namun informasi yang didapatkan tidak valid.

"Informasi jalur zonasi, afirmasi dan pindah sudah kutanya. Tapi masih ragu dengan informasi itu, berapa meter titik koordinat tidak akurat," ujarnya.

Yuli yang tinggal di Jalan Jambore perbatasan Jakarta Timur itu ingin anaknya terdaftar peserta didik di SDN Harjamukti 1, dan SMPN 23 Kelurahan Harjamukti, Kecamatan Cimanggis.

"Dua sekolah ini yang

dituju itu merupakan sekolah paling dekat ke rumah," tuturnya.

Begitu juga dengan Husnaeni, orang tua dari calon peserta didik lain dari Kelurahan Abadijaya, Kecamatan Sukmajaya dengan sekolah yang di tuju SMP Negeri 4 juga mengeluhkan hal yang sama. Sekolah yang dituju berjarak 1 kilometer dari rumahnya.

"Anak saya bisa gak ya terdaftar karena titik koordinatnya 1 kilometer apakah terlalu jauh atau tidak?" tanyanya.

Husnaeni mengatakan orang tua yang ingin bertemu Kadisdik dan Sekdisdik kurang lebih 20 orang terbanyak emak-emak.

"Kemarin banyak juga yang mendatangi Disdik untuk bertanya perihal ini. Kemarin banyak ke Disdik. Orang tua lebih banyak yang bertanya perihal jalur zonasi," imbuhnya.

Dikatakan, Kepala Dinas Pendidikan Kota Depok, Siti Chaeiriah Aurijah, dan Sekdisdik Kota Depok, Sutarno sebenarnya tak dirugikan jika pun memberi kesempatan dari banyak orang tua calon peserta didik.

"Pengaduan orang tua akibat terdenda titik koordinat tidak sesuai dengan letak rumah peserta harusnya dilayani, agar tak membingungkan dan sebagai abdi negara pejabat tak perlu menghindarkan kami bukan penge-mis," ungkapnya.

Hingga berita ini tayang, pihak Disdik Kota Depok, masih belum memberikan informasi. ● yan

PENGUMUMAN LIKUIDASI

Berdasarkan Akta Pembubaran Perseroan Terbatas PT. FARMARIN, berkedudukan di Jakarta Selatan, Akta Nomor 10, tanggal 28 Mei 2024, dibuat di hadapan ROBBY LEO SELAMATSIH, Notaris di Kota Tangerang, untuk memenuhi ketentuan pasal 147 ayat (1) Undang-Undang nomor 40 Tahun 2007, Perseroan Terbatas telah dibubarkan dan telah ditunjuk Nyonya NITA PUJIASTUTI, sebagai Likuidator Perseroan dalam Likuidasi. Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor dapat menyampaikan klaim/tuntutan dengan bukti/lampiran pendukung berdasarkan ketelitian yang berlaku kepada Likuidator pada setiap hari/jam kerja dalam jangka waktu 60 (enam puluh) kalender sejak pengumuman ini dibuat. Jakarta, 29 April 2024 LIKUIDATOR PT. FARMARIN



LAYANAN BANTUAN AKSES PPDB DARING DI RPTRA TAMPLAS BAMBU Petugas membantu warga menginput data pada sistem Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) secara daring di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) Tamplas Bambu, Cilangkap, Jakarta, Selasa (28/5). Pengelola RPTRA Tamplas Bambu membuka layanan bantuan untuk masyarakat yang masih kesulitan atau tidak memahami tata cara mendaftarkan sekolah anaknya melalui PPDB daring.